

## Sinergitas TNI-POLRI: Polsek Sukra dan Koramil Melaksanakan Silaturahmi Kamtibmas di Desa Karang Layung

Indramayu - [INDRAMAYU.PUBLIKJABAR.COM](http://INDRAMAYU.PUBLIKJABAR.COM)

Jul 26, 2023 - 19:07



*Sinergitas TNI-POLRI: Polsek Sukra dan Koramil Melaksanakan Silaturahmi Kamtibmas di Desa Karang Layung*

Indramayu - Dalam upaya meningkatkan sinergitas antara TNI-POLRI dan mempererat hubungan dengan masyarakat, Polsek Sukra jajaran Polres Indramayu Polda Jabar bersama dengan Koramil setempat telah melaksanakan kegiatan silaturahmi kamtibmas di Kantor Desa Karang Layung, Kecamatan Sukra, Kabupaten Indramayu. Rabu (26/07/2023)

“Kegiatan ini merupakan wujud nyata kolaborasi positif antara Polri dan TNI untuk menjaga keamanan dan ketertiban di wilayah,” kata Kapolres Indramayu, AKBP M. Fahri Siregar melalui Kapolsek Sukra, IPDA Rudi Hartono.

Acara silaturahmi kamtibmas ini dihadiri oleh perangkat desa, tokoh masyarakat, dan tokoh pemuda setempat.

Kegiatan ini bertujuan untuk mempererat tali silaturahmi dan menjalin komunikasi yang baik antara aparat keamanan dan masyarakat, sehingga informasi dan permasalahan di wilayah dapat dengan cepat teridentifikasi dan ditindaklanjuti.

IPDA Rudi Hartono menyatakan pentingnya sinergi antara TNI-POLRI dengan masyarakat dalam menciptakan lingkungan yang aman, nyaman, dan kondusif.

Ia juga menekankan pentingnya peran aktif masyarakat dalam melaporkan segala bentuk gangguan keamanan yang terjadi di sekitar lingkungan mereka.

Lanjut Kapolsek menambahkan, sinergi dan kerjasama antara TNI-POLRI dan masyarakat adalah kunci untuk menciptakan wilayah yang aman dan terhindar dari potensi konflik dan kejahatan.

Ia berharap kegiatan silaturahmi ini dapat menjadi awal yang baik untuk mempererat hubungan antara aparat keamanan dan masyarakat di Desa Karang Layung.

Kegiatan silaturahmi kamtibmas ini menjadi langkah positif dalam menciptakan stabilitas keamanan di wilayah Kabupaten Indramayu.

“Polsek Sukra dan Koramil siap untuk terus bekerja sama dengan masyarakat demi menciptakan lingkungan yang aman dan damai untuk seluruh warga masyarakat,” Jelas IPDA Rudi Hartono.